

# ¿SUPO NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

## BARCO SIN RUMBO

Supimos que el gobierno de **Gustavo Petro** a escasos 18 meses para su culminación se encuentra literalmente a la deriva, su gran apuesta por la **Paz Total fue un rotundo fracaso**, muy a pesar de que el presidente desfinanciara a los demás sectores públicos para concentrar esfuerzos en esta política de estado, los principales actores vinculados al proceso se fortalecieron delincencialmente durante los diálogos, nunca hubo una real voluntad de firmar la paz. **Ahora con un país en crisis, sin gabinete ministerial y tomando decisiones a la ligera desde la red social X, el barco de progresismo en Colombia se encuentra sin rumbo. ¡El Petrista arrepentido es lo que abunda en las post de redes sociales!**

## FUE EVIDENTE

Supimos que luego de arranque de semana tormentoso que tuvo el departamento de La Guajira por culpa del **paro indígena y campesino** en 8 puntos distintos del territorio guajiro, se fueron conociendo las verdaderas intenciones de los líderes de estas vías de hechos. Las primeras señales fueron confusas, en el comunicado donde manifestaban sus peticiones al gobierno nacional, señalaban que el paro no era contra Petro sino contra los incumplimientos de los ministerios. Luego en transcurrir de las jornadas del paro se conocieron que el 100% de los líderes son políticamente a fin con pacto histórico, por ende, sabían que el presidente estaría por fuera del país y que se avecinaba una crisis ministerial sin precedentes, entonces todo el mundo se preguntaba: **¿Con quién se podría dialogar las peticiones de dicho paro?... la verdad es que no cuadraban los supuestos objetivos de las vías de hechos con el momento político del país.** Lo cierto es que alteraron el orden público de todo un departamento atrás de un absurdo y para señalar al gobierno departamental de inoperante. **El gobernador Jairo Aguilar se mostró activo y conciliatorio, pero a los guajiros nos queda un sabor amargo porque fue evidente que se pretendía un rédito político detrás de la falsa protesta.**



# ¿SUPO NOOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

## NADA QUE ATERRIZAN

Supimos que el alcalde de Barrancas **Vicente Berardinelli** dio a conocer la notificación de un fallo en segunda instancia donde certifican al municipio como dueño del predio donde se pretende construir 200 viviendas. No hay claridad hasta el momento de quien emite el fallo, no se conoce el documento en detalle, algunos aseguran de que se trata de un amparo político para el reinicio de la obra. **¡El tiempo pasa y nada que aterrizan las casas en el aire!**, la incertidumbre crece y los indígenas manifiestan estar firme en su lucha por un territorio que consideran de su propiedad. Se viene un nuevo capítulo de esta problemática, el tiempo nos dirá si los desplazan a la fuerza para reiniciar labores o si llegan algún acuerdo con esta comunidad étnica. **Lo cierto es que existe una irregularidad en la adjudicación de contrato y los responsables tienen que recibir las respectivas sanciones por los organismos de control.**

## GIRA INTERNACIONAL

Supimos que la gobernadora del Cesar **Elvia Milena San Juan** estuvo en una gira internacional en la ciudad de Washington D.C., la primera mandataria departamental sostuvo una reunión clave con el Embajador de Colombia en los Estados Unidos, **Daniel García Peña**, donde expuso temas de gran importancia para el departamento. Temas como comerciales como la búsqueda de oportunidades para los cafeteros y cacaoteros con miras a la dinamización de la economía; la seguridad también fue una temática abordada, hizo énfasis en la necesidad de que el apoyo en seguridad no se detenga y que se mantenga firme en la relación diplomática con Estados Unidos. **¡El Cesar está a la expectativa de lo que decida el gobierno norteamericano al respecto, su cercanía territorial con el Catatumbo preocupa a todos cesarences!**





# LOS @ EN #TENDENCIA



**Carlos Carrillo** ✓  
@CarlosCarrilloA

La temeraria afirmación de @paulabolivar sobre el pago de contratos presuntamente relacionados con un grupo armado al margen de la ley es falsa, ligera y completamente irresponsable. Pone en riesgo mi vida y la de los funcionarios de la UNGRD que con valentía recorren todos los días territorios con enormes complejidades de orden público.

Los contratos, objeto de la “denuncia”, fueron firmados en la administración de Olmedo López por Víctor Meza y Sneyder Pinilla, NO tengo responsabilidad alguna en la adjudicación de los mismos.

...de su perfil la dirección de la @UNGRD



**Daniel Samper Ospina** ✓  
@DanielSamperO

Todas las bodegas petristas -que ahora financiamos con nuestros impuestos- encarnizadas contra @paulabolivar después de que el funcionario @CarlosCarrilloA la atacara de forma vil: el trabajo periodístico de Paula ha sido ejemplar, todo el respaldo, la gratitud y la solidaridad a ella.

12:06 p.m. · 13/02/25 · 72,9k visualizaciones

122 1,5k 4,6k 14



**Paloma Valencia L** ✓  
@PalomaValenciaL

Amanecemos con la autopista norte cerrada por cuenta de una bandera del ELN. Ya descartaron los explosivos y abrieron la vía.

Volvimos al pasado, se perdió la seguridad: esta será la mayor herencia de Petro, que por supuesto, está de viaje.

6:19 a.m. · 14/02/25 · 155k visualizaciones

599 1,8k 5,2k 20



**Gustavo Bolívar** ✓  
@GustavoBolivar

25 años duraron los alcaldes de San Diego, Cesar, buscando que distintos gobiernos pusieran sus ojos en este territorio víctima de violencia.

Lo hicimos nosotros. Hoy puse primera piedra de la calle de la luna, necesaria para el turismo del corregimiento. También construiremos un PAS y minivienda pone primera piedra del acueducto el 1 de marzo.

El camino más corto a la paz duradera es la Transformación de los territorios olvidados. Esta obra queda diseñada y financiada. Se entrega en Noviembre de este año.



## LA DECLARACIÓN

**Paula Bolívar**  
Periodista colombiana

“La UNGRD entregó 4.500 millones de pesos en contratos de maquinaria amarilla a un contratista que estaría relacionado con la guerrilla del ELN. Aunque Olmedo y Sneyder hicieron la orden de proveeduría, el actual director autorizó el desembolso de los recursos públicos”



## PARA NUNCA OLVIDAR

Criptomoneda Argentina

“El presidente Javier Milei, quien promovió la criptomoneda \$LIBRA a través de sus redes sociales. Esta acción impulsó a muchos argentinos a invertir sus ahorros en un proyecto que, en cuestión de horas, se desplomó, generando pérdidas millonarias. Un tsunami de críticas a nivel mundial ha recibido el máximo mandatario al utilizar su investidura para avalar iniciativas sin la debida investigación, poniendo en riesgo el patrimonio de los ciudadanos”

